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Schade auch, dass man keine Ablösesumme für ihn bekommt. Sportlich gesehen nur zum Teil
ein Verlust.

Letzte Saison mit teils sehr starken Werten, aber auch vielen individuellen Patzern hier und da.
Außerdem leider auch verletzungsanfällig. Würde ihn zwar immer noch eher auf der 6 sehen als
einen Behrens, aber insgesamt ist es schon okay, wenn er geht. Auch für ihn ist es sicherlich
die beste Entscheidung.

Ich hoffe, dass er in Bremen zu der Form vor seiner Verletzung findet und ein Topspieler sein
wird! 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/?postID=3255607#post3255607
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